

協立通所リハビリ

水俣の秋を感じに行ってきました

2022年
神無月号

秋を感じに散歩へ出かけました♪水俣には竹林園・中尾山など沢山いいところがあります～今回はどんな秋が見つかったでしょう～♡お天気のいい日にはリハビリと気分転換を兼ねてクリニックの外にみんなでお散歩に出かけています。



外出リハではデイケア室内での歩行訓練とは違い、景色を見ながらいつもより沢山歩いています～コスモスやダングリなど秋を見つけました～♡

～利用者川柳～
 ・よく来たね 竹林達の 声がする
 ・休憩所 心も和む 秋の風
 ・樹の下に どんぐりころころ 遊んでる
 ・孟宗竹 破竹に真竹 みんなしっかり天を向く
 ・どんぐりに 心弾ませ 皆笑顔
 ・皆暑い スタッフさんの心意気

いろいろなものを製作中

秋の作品づくり、ろうそく作り、巨大ケーキなど作りました～♡
 フランターにも20日大根とほうれん草の種まきをしました♡



「ろうそくを沢山もらい、ろうそく作りをチャレンジしました☆クレヨンできれいな色を付けて、型に流し込み固まるのを待ちます!!完成したろうそくは色合いがとても素敵で、かわいいのができました。みなさんから「実験みたいだね～」「楽しかった～」との声がかれましたよ♡次は何を作ってみましょうか?お楽しみにー!



秋の壁面☆習字紙にスポンジで色付け、葉っぱや紅葉の形に切り抜きます。それを組み合わせ合わせて「木」「花」を作ります。一つ一つの葉っぱの色が違うため色を組み合わせ皆さんの個性が出た作品がたくさんできましたよ～



☆誕生日ケーキ☆
 女性利用者が一つ一つ丁寧に飾りました。食べられせん!



夏野菜が終わり、「次は何を植えようか、、、草むしりをしてから土を作り、種まきをしました。1週間で芽が出てきました。収穫が楽しみです。「何にして食べようかなあ～」

☆デイケアからのお願い☆

- ・朝晩肌寒くなってきました。日中との気温差がある日もありますので衣服での調整をよろしくお願いします。
- ・羽織るもの、コートなどにお名前を記入、ご確認をお願いします。
- ・定期的に歯ブラシの交換をお願いします。
- ・朝の送迎はその日の人数により送迎時間が前後する場合があります。8:30～9:30の間にお迎えに伺います。寒くなってきましたので、暖かくして、ご自宅の中でお待ちください。

協立通所リハビリ Instagram

通所便りには掲載しきれない活動もインスタに随時更新しています!フォローお願いします☆

協立クリニック
 検索



KYOURITU.TSURIHA